

# GRUPO ASV

## GRUPO ASV ACOMPAÑARÁ A LAS FAMILIAS DE MENORES FALLECIDOS POR CÁNCER EN COLABORACIÓN CON ASPANION

- ***A través de un acuerdo suscrito entre ambas entidades ASV cubrirá los sepelios de menores afectados por la enfermedad sin seguro de decesos en todos sus centros en las provincias de Alicante y Valencia***
- ***El vicepresidente de ASPANION, Alejandro López, destaca la importancia de este convenio “con el que proporcionamos un servicio que supone un respiro económico y sobre todo emocional para las familias”***

**NOTA DE PRENSA. 30/01/24.** La Asociación de Madres y Padres de Niñas y Niños con Cáncer de la Comunidad Valenciana, [ASPANION](#), y [Grupo ASV](#) han unido fuerzas a través de un convenio de colaboración. Gracias a este acuerdo, la entidad de servicios funerarios se hará cargo de los sepelios de menores sin seguro de decesos fallecidos a causa del cáncer en la Comunidad Valenciana con el objetivo principal de acompañar y estar al lado de las familias.

El vicepresidente de ASPANION, **Alejandro López**, ha apuntado que “este es un convenio muy importante para nuestra entidad, ya que nos permite ofrecer un servicio a las familias que acaban de perder a un hijo para proporcionar un respiro económico y emocional en ese momento tan complicado”.

**Desde el inicio de este convenio son ya cinco las familias que han recibido el servicio, cuatro de ellas en Alicante y una en Valencia.** Durante todo el proceso de la enfermedad ASPANION ofrece una atención integral a las familias, con el objetivo, señala **Alejandro López**, “de que solo tengan que preocuparse de estar con sus hijos”. Gracias a este convenio de colaboración “ahora vamos un paso más allá cuando se produce un fallecimiento y ponemos a disposición de las familias un servicio que les ahorra trámites farragosos y extremadamente dolorosos”.

“Para nosotros es esta vinculación con ASPANION uno de los convenios más sensibles y emocionales que hemos llevado a cabo. Nos compromete y nos une de una forma muy especial con familias que vienen de vivir un proceso muy complicado. Es nuestra manera de estar a su lado, de apoyarles y darles soporte” comenta al respecto **Fernando Guntiñas**, director general de Grupo ASV Servicios Funerarios.

### **SOBRE ASPANION**

# GRUPO ASV

Fueron familias afectadas por la enfermedad de sus hijas e hijos las que fundaron ASPANION en 1985. La entidad aglutina en la actualidad más de 4.800 personas asociadas y atendió a un total de 2.245 familias durante 2022.

El trabajo de la Asociación busca mejorar la calidad de vida de los menores afectados y de sus familias. Mantiene pisos de acogida para las familias que necesitan permanecer cerca de sus hijos durante los ingresos hospitalarios. También presta apoyo social, emocional, psicológico, asesoramiento y actividades de ocio y tiempo libre.

## **SOBRE GRUPO ASV**

Grupo ASV es una organización de empresas de servicios vinculada a los negocios de [transporte sanitario](#), seguros ([Meridiano Seguros](#)) y [servicios funerarios](#).

Con 95 años de trayectoria y una plantilla de más de 2.100 personas, es una de las compañías líderes en el mercado español, además de extender su presencia a Estados Unidos, Alemania y Colombia.

La unión de la envergadura de un gran grupo empresarial, con una filosofía de cercanía y vocación de servicio, se traduce en la confianza de cerca de 700.000 clientes en todo el territorio nacional y varios millones fuera de nuestras fronteras.

**Más información o entrevistas en el 966 615 333**